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Kurztitel  
 
Wie weiter mit der Sanierung, Belebung und Betreibung der 
Hyparschale? 

 

 
 
Mit großer Freude habe ich unlängst wahrgenommen, dass der Oberbürgermeister – in völlig 
diametraler Form als sonst immer zuvor geäußert – nunmehr die dringende Sanierung des 
leider über Jahre hinweg verwahrlosten und mittlerweile fast baufälligen Baudenkmals 
Hyparschale in städtischer Regie befürwortet und vorbereitet. Soweit so gut! 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wann werden in welcher Form die zuständigen Gremien und Ausschüsse etc. des 
Stadtrates damit befasst, wenn es darum geht – neben den gewiss dringend 
notwendigen baulichen Rettungs- und Sanierungsmaßnahmen – sich mit der 
inhaltlichen Nutzung dieser architektonisch besonderen Bauhülle, die ein Kultur- und 
Freizeitbau und zugleich Kulturort im Ensemble des Stadthallenareals ist, 
auseinanderzusetzen? 
 

2. Ist vorgesehen, dass dies auch eine Rolle bei der Kulturhauptstadtbewerbung spielt? 
Wenn ja, welche? Wenn Nein, warum nicht? 
 

3. Ist mglw. erfreulicherweise daran gedacht, die Bürgerschaft Magdeburgs bzw. 
darüber hinaus bei der Ideenfindung zu beteiligen? 
 

4.  Welche Betreibermodelle schweben Ihnen vor? 
 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat     
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